

ACR 2013, San Diego

Vom 25.10.2013-30.10.2013 durfte ich heuer bereits zum zweiten Mal am American Congress of Rheumatology (ACR) in San Diego teilnehmen. Der ACR ist neben dem EULAR einer der größten Kongresse aus dem Gebiet der Rheumatologie und behandelt sowohl klinische als auch wissenschaftliche Themen. Neben einigen Basisvorlesungen welche sich mit alltäglichen klinischen Fragestellungen befassten konnte ich auch einige Vorlesungen besuchen, welche sich mit den neuersten Errungenschaften in der Behandlung rheumatischer Erkrankungen befassten. Am besten hat mir hierzu die Vorlesung zum Thema Janus Kinasen (JAK) Inhibitoren als neue Therapiemöglichkeit in der rheumatoiden Arthritis gefallen. Die Vortragenden konnten einen ausgezeichneten Überblick über diese neue Therapieform geben und haben dabei die molekularen Hintergründe genau erläutert.

Zudem hatte ich im Rahmen des ACR die Gelegenheit zwei Poster zum Thema radiologische Progression in der rheumatoiden Arthritis zu präsentieren.

Ingesamt war dieser Kongress sehr lehrreich und ich wurde inspiriert neue Ideen zu sammeln und Projekte zu entwickeln. Zusätzlich gab es ausreichend Gelegenheit Kontakte zu knüpfen und Kollegen anderer Institute kennenzulernen.

Ich möchte mich herzlich für die großzügige Unterstützung bedanken, die mir diese Fortbildung ermöglicht hat!

Miriam Gärtner